

NUNCA LA NOCHE ES MAS OSCURA, QUE CUANDO ESTÁ POR AMANECER

- 1- Retomando las reflexiones de SIN MORDAZA, después de un año, en donde la elaboración y búsqueda, que requiere el pensamiento crítico de la realidad, que fue intentando vislumbrar los acontecimientos porvenir, a partir de la dura realidad que el pueblo argentino, debió soportar ante el Tsunami Neoliberal. Hoy podemos reafirmar, que el camino a recorrer dramáticamente, nos permite decir que este año, será de conflicto social emergente y la política estará sometida a los vaivenes internacionales, a un cambio del escenario, que agravando la situación argentina, llevará a maniatar las políticas antinacionales, de claudicación y entrega, que desarrolla el gobierno nacional, entonces comenzará a abrir el amanecer.
- 2- Esta contradicción implícita en el párrafo anterior, se asienta en la desorientación que intenta implantar el enemigo en las filas del movimiento nacional y popular. Fragmentación deseada sobre las filas peronistas, que a través de claudicaciones y traiciones, siempre presentes en las estructuras políticas y sociales, consiguen a través de prebendas, presentadas como garantías de la "governabilidad".
- 3- Lo que el año pasado funcionó, ahora está a punto de estallar por varios motivos: el primero que el gobierno ha mostrado su verdadero rostro, la cara mas salvaje e inhumana del capitalismo neoliberal, la segunda el agotamiento de la alianza internacional que el macrismo había aceptado pasivamente como rol a jugar, pagando un alto precio a su ignorancia y falta de pensamiento crítico, tercero las políticas de "patear el tablero" que desde EEUU, el presidente Trump, pone al mundo en un nuevo escenario prebélico, con desplazamiento de los actores principales, dominantes del sistema hasta ayer, planteando nuevos conflictos , con nuevos actores, cuarto la situación límite de los sectores medios y bajos ante la concentración de la riqueza, que vació las esperanzas argentinas.
- 4- Cuando se visualizó la "posverdad" de los discursos de campaña, en castellano básico: las mentiras, que como hoy construyen el relato oficialista del país de las maravillas, frente a la realidad "que es la única verdad", al decir de Perón, se comienza a derrumbar un edificio construido en poco tiempo, sobre la base del saqueo de los recursos genuinos de argentinos, que nuevamente ven el endeudamiento como única política bajo el lema de "metas de inflación", que tiñe todo el ensañamiento sobre los sectores populares, destino de los misiles tarifarios y tributarios del gobierno.
- 5- Desde el primer día de gobierno de los CEOS, se planteó la necesidad del país de "volver al mundo", que en realidad estaba escondiendo la verdadera frase: "volver a SU mundo", es decir al mundo financiero especulador supranacional, que ha sometido internacionalmente a los pueblos, como lo hemos visto con los países del sur de Europa. A "ese" mundo, que es el de la especulación, el del dinero obtenido por dinero y no por trabajo, que compra desde patentes que después impone a nivel internacional hasta deuda, con la cual determina extorsionando, los modelos de desarrollo de los países, sepultando soberanías nacionales y estallando bloques continentales, como el UNASUR y MERCOSUR.
- 6- Ganando Trump las elecciones en EEUU el panorama de alianzas del gobierno neoliberal sintió el cimbronazo, ante el despliegue de políticas proteccionistas que implantó, junto a una política discriminatoria y xenófoba racista, de la emergencia de la "supremacía blanca", que en el mundo pone en riesgo, los débiles puentes de paz construidos por líderes del mundo

VUELVE DESDE HOY "SIN MORDAZA"

Escrito por Jorge Rachid

Jueves, 02 de Febrero de 2017 04:38 -

Multipolar, desde el Papa Francisco hasta los chinos y rusos salvando a Siria de las garras voraces imperiales, hasta los indios y los países europeos escandinavos. Trump quiere llevar al mundo al borde de la guerra, es su método de presión y a la vez su sistema de alianzas construida en base a acuerdos bilaterales, ignorando los bloques continentales, intentando además fragmentar los países continente como China, Rusia e India y desconociendo la UE, el UNASUR, la CELAC y el Bloque Asiático. Esa política llevará a un acuerdo bilateral de "libre comercio" entre nuestro país y EEUU, lo cual nos llevaría a un panorama similar a México, ahogado ese gigante por el NAFTA, que junto a Canadá lleva más de 10 años, dando comienzo a la resistencia del Zapatismo y el Comandante Segundo.

7- Hasta ahora el gobierno que apostó a las inversiones extranjeras como ancla de su política de endeudamiento, verdadero negocio del saqueo nacional, que tenía el amparo de los sectores de establishmen de la Comunidad Internacional, siempre preocupada por que no se mueva el tablero de los negocios globales, que le han reportado, bajo la batuta del FMI y el Banco Mundial, mas los Fondos de Inversión, los buitres, acumulación de ganancias, que determinaron una sucesión de crisis que desde el 2008 vienen condicionando la realidad internacional.

8- Nuestro pueblo, que ha resistido desde las políticas negacionistas del genocidio de la dictadura cívico militar, que intentaron desde el primer día de desprocesar a los detenidos y acotar los fallos judiciales, mientras manipula la Justicia para acallar opositores, encarcelarlos como Milagro, inmovilizar como a Cristina, borrar la memoria, en un combo que incluye desde la pos verdad, elaborada en los gabinetes del show room de los asesores del marketing socio político. Pero también lo ha manifestado el pueblo en las calles ante los agravios económicos, los despidos y la instalación de la cultura mitrista-sarmientina, de los argentinos "vagos y malentretidos", de la culpabilización individual, la meritocracia como salida y la destrucción de los parámetros solidarios que sustentan nuestra cultura nacional.

9- Entonces la agenda del enemigo nos propone discutir sobre sus propias necesidades económicas, de apuntalar la fuga de capitales, el ajuste que contraiga la economía del consumo a favor de una macro economía financiera, que todo lo justifica. Esa agenda invade nuestra propia percepción de la realidad, que nos dice otra verdades, las que han cambiado la vida de los argentinos, desde el 2015 en adelante. Recuperar nuestra memoria histórica, sin caer ni discutir en base a esa agenda, es parte de la lucha contra en enemigo neoliberal, que no es adversario político, como otros sectores, sino la expresión misma de la claudicación nacional.

10- Por último los opinólogos y politólogos quieren comparar el nazionalismo de Trump, imperial, xenófobo, guerrero de la "supremacía blanca del american way of life", que intenta desarrollar a sangre y fuego desde el Unipolarismo Unilateral, con sus principales socios: el Reino Unido e Israel, con nuestro nacionalismo popular, latinoamericano y emancipador, como el de todos los países periféricos al poder mundial. Entre ambos llamados por los escribas "populismos", en un intento de emparentarlos no sin intención de pervertir el pensamiento, existe un abismo, que va desde la construcción del pensamiento a los modelos sociales de los países que compartimos visiones solidarias en nuestros pueblos. El peronismo que desde hace 70 años, propone y ha logrado construir modelos biocéntricos con eje en el hombre y la naturaleza, alejado de los modelos económicos-céntricos de las teorías e ideologías neoliberales y eurocentristas, por lo cual el peronismo tiene para proponer al mundo un proceso de construcción superador, a la ignominia financiera.

pd: perdonen la extensión pero al ser el primer número debía darle contexto nacional e

VUELVE DESDE HOY "SIN MORDAZA"

Escrito por Jorge Rachid

Jueves, 02 de Febrero de 2017 04:38 -

internacional